

« LES SEPT DIMENSIONS »

LES DIMENSIONS

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 24 mai 2015

Cayey, Porto Rico

Il y a différentes dimensions :

1. Nous avons la dimension de la lumière (numéro 1).
2. Nous avons la dimension de la matière (numéro 2).
3. (Numéro 3) Nous avons la dimension de temps ou du temps.

C'est dans ces trois, normalement, que nous nous déplaçons. Avec la vue, on entre en contact avec la lumière ; avec notre toucher, on entre en contact avec la matière ; et ainsi de suite.

4. Maintenant, nous avons aussi la quatrième dimension, qui est la dimension des ondes, où se trouve la radio et la télévision transmettant leurs programmes ; elles transmettent du son, des photos et des vidéos, et des activités en direct. C'est la dimension des moyens de communication.

5. Nous avons aussi la cinquième dimension. C'est la dimension où va le pécheur, parce qu'il n'a pas optimisé son temps pour recevoir Christ et être purifié par le Sang de Christ ; et, par conséquent, il doit aller dans cette dimension.

Le révérend William Branham dit : « La cinquième dimension, c'est un endroit horrible. » C'est la dimension où les personnes sont comme dans un cauchemar (et personne n'aime être dans un cauchemar).

6. Mais Dieu a mis devant l'être humain la vie (qui est Christ) et la mort ; celui qui ne choisit pas la vie pour vivre éternellement et pour, en mourant, ne pas devoir aller dans la cinquième dimension..., mais aller au Paradis, dans la sixième dimension, qui est la dimension où vont les croyants en Christ quand leurs corps physiques meurent ici sur la Terre.

C'est dans cette sixième dimension que tout le monde veut aller quand son corps physique mourra. On peut y aller en recevant Christ comme unique et suffisant Sauveur. C'est la possibilité que Dieu donne à l'être humain pour être réconcilié avec Dieu et, quand il terminera ses jours ici sur la Terre, passer dans la sixième dimension, la dimension de la théophanie, des corps théophaniques, des corps angéliques.

7. Et qu'y a-t-il d'autre après la sixième dimension ? La septième dimension, où se trouve Dieu. C'est dans cette septième dimension où se trouve Christ comme Souverain Sacrificateur, faisant intercession pour tous ceux qui le reçoivent comme leur unique et suffisant Sauveur.

C'est la dimension où Christ sortira du Trône d'Intercession, où Il est assis dès qu'Il est monté au Ciel ; ce dont Il a parlé dans Saint Luc, chapitre 22, verset 69, quand Il a dit que le Fils de l'Homme, Lui, s'assiérait à la droite de Dieu.

L'ACCOMPLISSEMENT DU JOUR DE L'EXPIATION AU DERNIER JOUR

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 13 septembre 1998

Guatemala, Guatemala

Et maintenant, voyez pourquoi, pour que Christ effectue Son Sacrifice, Il a dû venir sur la Terre. Pourquoi ? Parce que le Temple de Dieu dans le Ciel a un Parvis, a un Lieu Saint et un Lieu Très Saint ; et c'est pourquoi Il a montré au prophète Moïse comment faire le temple de façon à refléter, représenter, le Temple de Dieu du Ciel.

Et savez-vous quel est le Parvis du Temple de Dieu ? C'est cette dimension terrestre. Ici, sur cette planète Terre, nous avons le Parvis et le lieu du sacrifice du bouc pour l'expiation, qui représente Christ ; et c'est pourquoi Il a dû effectuer Son Sacrifice sur cette planète Terre, le Sacrifice de l'Expiation, pour expier nos péchés.

Mais tout comme le souverain sacrificateur prenait le sang

de l'expiation, et passait par le lieu saint, et passait ensuite dans le lieu très saint avec ce sang et le présentait devant Dieu, regardez, Christ est passé par le Parvis, est passé par le Lieu Saint. C'est-à-dire qu'Il est passé par là où étaient les saints de l'Ancien Testament, là-bas dans le Sein d'Abraham ; et, quand Il est passé par là, les saints de l'Ancien Testament ont été délivrés du péché ; quand Christ a versé Son Sang sur la Croix du Calvaire, ils ont déjà été délivrés de leur péché.

Et la question, c'est : « Et avaient-ils du péché ? » Bien sûr que oui, mais ils étaient couverts du sang des animaux qu'ils sacrifiaient devant Dieu pour couvrir leurs péchés. Et ces sacrifices et ce sang qu'ils offraient à Dieu pour leurs péchés, ça préfigurait le Sacrifice de Christ sur la Croix du Calvaire et Son Sang versé sur la Croix du Calvaire. C'est pourquoi ils avaient le type, c'est-à-dire l'ombre, de Christ et de Son Sacrifice qu'Il réaliserait sur la Croix du Calvaire.

LA BONNE SEMENCE DANS LA BONNE TERRE

Dr. William Soto Santiago

Jeudi 16 novembre 2000

Buenos Aires, Argentine

Pour que vous ayez une idée claire de ce qu'est cette cinquième dimension, et pourquoi tout être humain a besoin de recevoir Christ comme son Sauveur... ; parce que, autrement, quand il meurt, il va dans cette dimension, dans la même dimension où est allé l'homme riche que Jésus a mentionné quand Il a parlé de l'homme riche et du pauvre Lazare.

Voyez-vous, l'homme riche est allé en enfer et le pauvre est allé au Paradis, c'est-à-dire au Sein d'Abraham, qui était proche de la cinquième dimension ; mais il y avait un gouffre, un abîme, qui est un (*cima*, avec « c », c'est dessus ; et *sima*, avec « s », c'est dessous)¹... ; c'est-à-dire, nous dirions, « un abîme » (pour mieux le différencier) ; un abîme entre l'enfer (la cinquième

¹ En espagnol, *cima* (« sommet ») et *sima* (« gouffre ») sont des antonymes semblables à l'écrit et identiques à l'oral.

dimension) et le Sein d'Abraham ; mais ils pouvaient se voir d'un côté à l'autre, selon ce que Crist mentionne là.

LA GRANDE LUMIÈRE DU DERNIER JOUR

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 27 mai 2001

(Deuxième activité)

Cayey, Porto Rico

Voyez, les personnes qui meurent et vont en enfer voudraient, après, avoir la possibilité d'être sur la Terre de nouveau pour avoir une possibilité de salut.

Là, personne ne s'habitue ; l'homme riche ne s'habitait même pas là, et il demandait ne serait-ce qu'un doigt trempé dans l'eau ; et, étant si riche, il n'en avait même pas pour acheter un verre d'eau là-bas en enfer, parce que là-bas il n'y a pas d'eau.

Donc, peu importe comme une personne est riche : si elle perd son âme, ça ne lui a servi à rien de vivre sur la Terre, parce que, en mourant, elle passe en enfer, où est allé l'homme riche.

Maintenant, puisque le Sacrifice de Christ ne s'était pas encore réalisé, Lazare devait alors aller au Sein d'Abraham, lequel était dans un certain endroit proche de l'enfer, mais avec un abîme qui les séparait ; un abîme qui les séparait, mais ils pouvaient se voir d'un côté à l'autre.

Et maintenant, c'était comme ça parce que — comme ils avaient leurs péchés couverts par le sang, comme ils avaient leurs péchés encore — ils ne pouvaient pas aller dans la présence de Dieu, ils ne pouvaient pas aller là où iraient les saints du Nouveau Testament.

LA SOLUTION DE L'ANGOISSE EXISTENTIELLE DE L'ÊTRE HUMAIN

Dr. William Soto Santiago

Jeudi 1 juillet 2010

Medellín, Antioquia, Colombie

Mais que deviendront ceux qui ne sont pas des croyants

en Christ ? Alors, quand ils mourront, ils iront dans un endroit où personne ne voudrait aller ; et, à travers la prédication de l'Évangile, ils ont déjà écouté que ceux qui ne servent pas Dieu vont dans cet endroit ; c'est la cinquième dimension.

Et si vous voulez l'écouter en termes plus communs, il est appelé l'enfer ; dont Christ a parlé dans la parabole de l'homme riche et de Lazare le pauvre, où Il a montré que l'homme riche est mort et allé en enfer et Lazare le pauvre est mort et allé au Sein d'Abraham.

En ce temps-là, puisque le sang des animaux n'ôte pas le péché, mais il couvre seulement le péché, ils ne pouvaient pas monter au Ciel ; ils allaient dans un endroit appelé le Sein d'Abraham, mais qui était très bon ; et de là ils pouvaient voir vers l'enfer ou la cinquième dimension ; et tout cela se trouve sous cette Terre.

JÉSUS PRÊCHE DANS LA CINQUIÈME DIMENSION

Dr. William Soto Santiago

Samedi 4 avril 2015

Cali, Valle del Cauca, Colombie

Et nous trouvons que, quand Christ est mort, Il est passé..., après être allé et avoir prêché aux esprits en prison dans cette région de la cinquième dimension, après, Il est passé au Paradis, le Sein d'Abraham, pour apporter la résurrection à Abraham, à Isaac, à Jacob et à tous les saints de l'Ancien Testament, qui attendaient là que le Messie, le Seigneur, vienne.

La même chose arrive à ceux qui sont dans le Paradis actuellement, qui attendent la Venue du Seigneur là, pour qu'Il les amène sur la Terre, les ressuscite dans des corps éternels et glorifiés, et aller ensuite avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

Maintenant, nous pouvons voir la similitude qu'il y a entre le temps de Jésus, Son ministère, Sa crucifixion, la résurrection et Son ascension au Ciel, et tout ce qu'Il a fait depuis le moment où Il est assis sur le Trône du Père jusqu'au moment présent.

Maintenant, personne n'aimerait aller là où Christ est allé. Alors ne vous inquiétez pas, car nous ne devons pas être là-bas, parce qu'Il a ôté nos péchés ; et cet endroit, c'est pour ceux qui avaient du péché. Et il n'y a plus de Sein d'Abraham non plus : Abraham, Isaac et Jacob, et tous ces saints de l'Ancien Testament, sont montés avec Christ à l'enlèvement (qui est le premier avec la vie éternelle), parce qu'ils sont morts et ressuscités pour ne plus jamais mourir ; c'est pourquoi on l'appelle la première résurrection, parce que c'est à la vie éternelle.

Maintenant, là nous avons l'enseignement de ce qui s'est passé quand Christ est mort et allé là-bas en enfer, qui est la cinquième dimension, où les esprits..., Il y est allé et a prêché aux esprits en prison, qui attendent là-bas jusqu'au Jugement Final ; c'est-à-dire qu'ils doivent encore attendre là-bas.

LE JUGEMENT COMMENCERA PAR LA MAISON DE DIEU (Réunion de ministres)

Dr. William Soto Santiago

Samedi 23 avril 2005

São Paulo, Brésil

Et maintenant, puisque l'enfer s'est ouvert sur la Terre, des personnes qui ne pourront plus être sauvées vivront sur la Terre.

Quand Christ terminera Son Œuvre d'Intercession, il n'y aura plus de salut pour les personnes, parce que Christ ne sera plus dans le Ciel comme Intercesseur, pour pardonner les péchés des personnes et nous purifier de tout péché par Son Sang ; Il ne sera plus comme Souverain Sacrificateur, mais Il sera comme Juge, comme Roi des rois et Seigneur des seigneurs et Juge de toute la Terre.

Et quand Christ se lèvera du Trône, ce ministère qu'Il utilisera sur la Terre deviendra le ministère à travers lequel Il prononcera toutes ces choses, ces jugements qui viendront. Et sous ce ministère, Christ en Saint-Esprit, à travers l'instrument qu'Il aura, prêchera le Saint-Esprit aux perdus, qui n'ont plus

de possibilité, parce que la Porte de la Miséricorde aura déjà été fermée.

Christ se sera déjà levé du Trône du Père, par conséquent, il n'y aura plus de miséricorde sur le Trône de Dieu ; et, par conséquent, ce que Dieu prononcera par Christ de Son Trône céleste, ce sera le jugement divin qui viendra sur la race humaine. Et le jugement commencera par la Maison de Dieu.

DIEU, LE CRÉATEUR

Dr. William Soto Santiago

Jeudi 15 septembre 1994

(Deuxième activité)

Buenos Aires, Argentine

Puisque la sixième dimension n'est pas visible à la vue humaine, pour cette raison, nous trouvons que les êtres humains n'ont pas pu entrer en contact normalement ou scientifiquement avec la sixième dimension ; mais, à travers l'histoire biblique, nous trouvons une grande manifestation, à travers l'histoire de la race humaine, de la sixième dimension ; et nous trouvons qu'elle gouverne sur cette dimension terrestre. Et cette dimension-là influe sur cette dimension-ci, sur la race humaine, sur les enfants de Dieu.

La cinquième dimension influe aussi ; et la cinquième dimension, c'est l'enfer ; celle-là influe aussi sur la race humaine.

Et, depuis ces deux dimensions, il vient une inspiration pour les êtres humains. Une dimension inspire les êtres humains vers le bien, vers les choses de Dieu, vers le Programme de Dieu ; une autre dimension inspire les êtres humains contre le Programme de Dieu.

Et on doit être en contact avec la dimension de Dieu, avec la sixième dimension, à laquelle appartient le corps théophanique de chacun de nous, l'Ange de l'Éternel, lequel campe autour de ceux qui le craignent et les arrache au danger.

Un ange, un messager, un corps théophanique, pour chaque enfant de Dieu ; c'est le corps théophanique que chacun de vous

aura dans le nouveau corps ; et il vous conduit déjà, vous, et le mien moi aussi.

LE TEMPS DE RASSEMBLER LES ÉLUS DE DIEU

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 8 février 1998

(Deuxième activité)

Cayey, Porto Rico

Maintenant, il y a aussi quelque chose que nous sommes appelés à considérer, et c'est d'être préparés ou de nous trouver préparés pour être transformés et enlevés en ce Dernier Jour.

[...]

Nous devons être consacrés à Jésus-Christ notre Sauveur, vivant selon les choses de l'Esprit de Dieu, et non selon les choses de la chair, pour que nous soyons ainsi préparés pour notre transformation ; et que nous recevions toujours la Parole, pour que la Parole se fasse chair en chacun de nous à mesure que nous la recevons ; parce que la Parole se fait chair dans la personne à mesure qu'elle la reçoit.

Par exemple, quelque chose qu'une personne n'a pas écouté et n'a pas reçu ne peut pas se faire chair en elle. Par exemple, si une personne n'a écouté ni n'a reçu la révélation de qui seront transformés au Dernier Jour, et qu'elle ne sait pas que ce seront les élus de Dieu du Dernier Jour, alors cette personne, puisqu'elle n'a pas la révélation de qui seront ceux qui seront transformés, pourra penser ou dire : « Un jour, la transformation viendra pour une génération future », mais elle ne se rendra pas compte que c'est pour des personnes qui vivent en ce temps de la fin.

Mais, quand la personne obtient cette révélation divine, cette Parole se fait chair dans la personne ; et, quand on parle de ceux qui seront transformés, elle lève ses mains et dit : « Moi, je serai transformé ! »